

Spielbericht 1. Spieltag

Mannschaft: AK30 Herren

Austragungsort: Golfclub Wildenrath

Ligaspiel am 22.04.2023 im Golfclub Wildenrath

Am ersten Spieltag der NRW-Mannschaftsmeisterschaften der Herren AK 30 trafen sich die sechs Mannschaften der Liga 3.C im Golfclub Wildenrath e.V. Das Wetter war sonnig, aber windig mit leichten Regenschauern.

Es wurde ein spannender Wettkampf, bei dem die Mannschaften ihr Bestes gaben, um sich den Sieg zu sichern. Am Ende des Tages konnte sich die Gastgebermannschaft GC Wildenrath mit einem Ergebnis von 30.5 Schlägen über dem CR auf Platz 1 durchsetzen. Auf dem zweiten Platz folgte die Mannschaft des GC Haan Düsseldorf. Der GC Haus Kambach erreichte mit 44.5 Schlägen den dritten Platz. GC Meerbusch erzielte 52.5 Schläge, während der GC Hummelbachaue mit 54.5 Schlägen auf Platz 5 landete. Die Spieler des GC Grevenmühle erreichten an diesem Spieltag mit 67.5 Schlägen über CR leider nur den 6. Platz.

Die Mannschaft von GC Grevenmühle, bestehend aus Michael Stollburg, Jens Lausmann, Heiko Schulze, Jens Rührer, Derk Hayenga und Richard Wehr, zeigte eine solide Leistung. Michael Stollburg spielte mit 80 Schlägen eine hervorragende Runde. Jens Lausmann erzielte 83 Schläge und konnte seinen HCPI unterschlagen. Heiko Schulze und Jens Rührer hatten jeweils eine gute Runde mit 87 Schlägen. Derk Hayenga und Richard Wehr erzielten jeweils 90 Schläge.

Die Mannschaft des GC Grevenmühle hatte an diesem Tag mit einigen Herausforderungen zu kämpfen, doch die Mannschaftsmitglieder gaben ihr Bestes und zeigten eine solide Leistung auf dem Platz. Der letzte Platz in der Tabelle nach dem ersten Spieltag war sicherlich nicht das, was sie sich erhofft hatten, doch es bleibt noch Zeit, um an den kommenden Spieltagen Boden gutzumachen und um wertvolle Punkte zu kämpfen.

Unterstützt von:

